



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Sachsen-Anhalt bei zentraler Feier zum Tag der Deutschen Einheit in Erfurt

Sachsen-Anhalt präsentiert sich bei den zentralen Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit vom 1. bis 3. Oktober 2022 in Erfurt unter dem Motto „Sachsen-Anhalt #moderndenken: Von der Himmelsscheibe zum Chip“. So zeigt das Landesmuseum für Vorgeschichte in Halle eine VR-Installation zur Himmelsschreibe von Nebra. Neben der reichen Geschichte Sachsens-Anhalts mit seiner hohen Dichte von UNESCO-Welterbestätten wird auch ein Blick in die Zukunft geworfen. So thematisiert die Landespräsentation die Intel-Ansiedlung in Magdeburg und zeigt Sachsen-Anhalt als künftiges Zentrum der europäischen Chipproduktion.

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff wird am **Montag, 3. Oktober 2022**, in Erfurt bei den Feierlichkeiten zu Gast sein. Neben einem Besuch am Eventcube mit der Präsentation Sachsens-Anhalts wird er u. a. am offiziellen Festakt zum Tag der Deutschen Einheit im Theater Erfurt teilnehmen.

„Der Fall der Mauer und die Deutsche Einheit sind ein Grund zu uneingeschränkter Freude. Auf das, was wir gemeinsam im Aufbau Ost geschaffen haben, können wir zurecht stolz sein. Richtig ist aber auch, dass diese Erfolge durch den Angriffskrieg Russlands in der Ukraine und die Energiekrise so gefährdet sind wie nie zuvor. Jetzt kommt es darauf an, dass wir in Deutschland zusammenstehen, uns nicht entmutigen lassen, sondern uns auf unsere Stärken besinnen. Dann werden wir auch diese Krise meistern“, so Haseloff im Vorfeld des Tages der Deutschen Einheit.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de